

6月1日夏季総体選手激励会開催!!

6月4日(土)から始まる夏季中体連に向けて、1日(水)の6校時に選手激励会が開催されました。雨が続き、コロナ禍で練習が制限される中ではありますが、いよいよ夏季中体連を迎えます。観客にも制限があり、まだまだ通常の大会とは異なりますが、条件はどのチームも一緒です。体調管理を万全にして大会を迎えましょう!



選手激励会では各部のキャプテンから夏季中体連に向けての決意が述べられました。最後には空手部の力強い演舞で締めくり、引き締まった選手激励会となりました。

決意を述べてもらった各部のキャプテンは以下の通りです。

- | | | | |
|---------------|----------|---------------|----------|
| ① 野球部 | ： 謝花 喜冬 | | |
| ② 男子卓球部 | ： 大城 朝陽 | | |
| ③ 女子卓球部 | ： 仲田 望姫 | ④ 男子ソフトテニス部 | ： 吉田 春彦 |
| ⑤ 女子ソフトテニス部 | ： 荻堂 莉杏 | ⑥ サッカー部 | ： 具志堅 強真 |
| ⑦ 男子バスケットボール部 | ： 新里 柊也 | ⑧ 女子バスケットボール部 | ： 仲宗根 華月 |
| ⑨ 女子バレーボール部 | ： 仲宗根 亜優 | ⑩ 空手道部 | ： 仲田 響 |

その他剣道等も大会に出場します。最後に応援団を代表して宇根愛良さんが応援のメッセージを届けました。また、部育成会の島袋恵会長にも駆けつけていただき激励していただきました。ありがとうございました!

※裏面に土曜日からの試合日程を掲載しています。また、各競技の対戦表は国頭地区中体連のホームページ、R4地区夏季大会(6/1更新)の【R4地区夏季】に掲載されています。



選手のみなさん!特に3年生。部活動を3年間も続けることはなかなか難しいことです。試合に負けて落ち込むことや人間関係でつまづくこともあったかもしれません。また、練習がきつかったり、雰囲気が悪くなったこともあったかもしれません。それを乗り越えることができたのはチームメイトがいたからだと思います。お互いを信じて励まし合いながら全力を出し切って悔いのない試合にしてほしいです。頑張れ!!